
番号 質　問　者 答弁者

１． ① 令和５年度、６年度における公共土木災害の
件数と未完了件数を伺う。

町長

② 国・県道路の災害復旧状況を伺う。 町長

③ 県道内之浦佐多線の辺塚入口の災害復旧状
況を伺う。

町長

２． ① 令和６年度１２月会議の一般質問で提言した
備蓄物資の保管分散を検討されたのか伺う。

町長

② 災害時用の救急用品や医薬品の備蓄がされ
ているのか伺う。

町長

１． ① 現在の公共交通対策をどのように捉えている
か伺う。

町長

② 南大隅町地域公共交通活性化協議会を設置
されどのような対策をされるのか伺う。

町長

２． ① 「夢や希望を実現し、ともに未来を創る人づく
り」とは具体的な内容を伺う。

町長

② 新たな事業としてホームステイ体験を取り入れ
る考えはないか伺う。

教育長

３． ① 本町の外国人雇用者数と雇用先は把握して
いるか伺う。

町長

② 今後、受入れ先等に支援していく考えはない
か伺う。

町長

１． ① 稼げる農林水産業施策について、町長のイ
メージされる振興策とはどのような施策か伺
う。

町長

② 暮らしやすい福祉のサービス事業の具体策を
伺う。

町長

③ 根占新港の整備に関する基本的な方向性を
伺う。

町長

１． 町民生活最優先の取
り組みについて

① 物価高騰応援商品券による生活支援の取り
組みについて伺う。

町長

２． ① 今後のホテル佐多岬は、どのような再開発・観
光推進の計画か伺う。

町長

② 新たに温泉を掘削する考えはないか伺う。 町長

③ さたでい号の利用を促した体験型としての観
光推進は図られないか伺う。

町長

３． ① 郡、大泊へき地診療所の診療曜日・診療時間
及び他の医療機関との連携を伺う。

町長

② 郡、大泊へき地診療所の診療について、住民
の方々への説明を事前に行い住民の理解は
得られたか伺う。

町長

③ 今後、県からの医師派遣状況を伺う。 町長

４． ① 存続可能な自治会への行政支援の計画を伺
う。

町長

② 本庁・佐多支所にそれぞれ自治会担当の専門
員を配置できないか伺う。

町長

５． ① 今年度から佐多地区小中一貫校としてスター
トしたが、機能拡充について伺う。

町長

② 佐多地区小中一貫校の児童生徒の様子、施
設（補修）整備について伺う。

教育長

③ 公設寺子屋創設の具体的な計画、児童クラブ
との連携、佐多みらいの取り組みについて伺
う。

町長

3 上之園健三

選挙公約や一般質問
答弁における実効性
について
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質　　　　問 質　問　の　要　旨

1 津崎淳子

災害復旧について

災害時の備蓄物資に
ついて

2 後藤道子

公共交通対策につい
て

教育行政の推進につ
いて

外国人労働者雇用に
ついて

4 田中明郎

ホテル佐多岬の民営
化による再開発・観光
推進について

郡、大泊へき地診療所
について

自治会運営への支援
について

佐多地区小中一貫の
機能拡充と公設寺子
屋の創設の取り組み
について



番号 質　問　者 答弁者質　　　　問 質　問　の　要　旨

１． ① 地域防災計画の見直しはされたのか伺う。 町長

② 地域防災計画は地域の特性を反映されている
のか伺う。

町長

２． ① 避難所の整備状況を伺う。 町長

② 令和5年度災害被害箇所の状況を伺う。 町長

１． ① 今後10年以内に、農家の高齢化や離農は加
速していくことが確実視されているが、本町の
耕作放棄地への具体策をどのように考えてい
るか伺う。

町長

② 耕作放棄地や荒廃農地を開墾した際の補助
額の増額や借地料の半額補助等の農業生産
法人や農家が借りやすくなるような補助をする
考えはないか伺う。

町長

２． ① 現在立ち入り禁止となっている狐塚公園の整
備をする考えはないか伺う。

町長

② 現在閉館中のさたでいランドについて、今後ど
のような活用を考えているか伺う。

町長

３． 施政について ① 本年４月に行われた選挙では、他の候補は
「町長給与50％カット」をマニフェストに掲げて
いたが、町長にその考えはないか伺う。

町長

１． ① 現在の取り組み状況について伺う。 町長

② 成果及び実績をどのように捉えているか伺う。 町長

③ 今後、特に注力する施策は何か伺う。 町長

２． ① 自治会放送設備の無償化した親機の実績を
伺う。

町長

② 各自治会の街灯支援について伺う。 町長

３． 馬毛島問題について ① 南大隅上空飛行回避策を要望する考えはな
いか伺う。

町長

１． ① 石畑町政１期４年間が過ぎ、現在の財政状況
をどの様に評価しているか伺う。

町長

② 今後、予測される地方債残高の推移と、その
事により考えられる、町政への影響を伺う。

町長

③ ６月会議に提出された補正予算を含め、令和
７年度予算をどの様に評価しているか伺う。

町長

④ 令和６年１２月、普通交付税の再算定が実施
されましたが、その内容を把握されているか、
また、今後どの様に活用していく考えか伺う。

町長

２． 補助金のあり方につい
て

① 町人会への補助金の拠出は妥当であると考
えるか伺う。

町長

5 森田重義

地域防災計画につい
て

災害対策について

6 肥後玄十

一次産業振興につい
て

公共施設について

7 大坪満寿子

農業公社について

自治会支援の取り組
みについて

8 水谷俊一

財政について


